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　2 月 1 日㊏、伊達市役所内で " まちづくりの主役を担う若い
世代 " と意見交換を行いました。参加したのは、無作為抽出で
選ばれた市民から参加希望のあった 8 人。今までにない機会に
参加者たちは、さまざまな考えと思いを話し合いました。
　須田市長は「広く伊達市のことを考えて臨んでいただいたと感
じました。皆さんからいただいた意見を少しでも多く達成できる
ように市政を進めていきたいと思います」と話しました。
　参加者からは「市長の考えや市に対する思いなど、直接感じ
ることが出来て、伊達市に住んでいて良かったと感じました」
といった感想を聞くことができました。

若者から意見を吸収して市政に生かす
市長と意見交換「タウンミーティング」開催

最初は緊張していた参加
者も、リラックスして意
見を伝えた▲▼

※このスペースは有料広告です。詳しくは、秘書広報課（☎ 575-1113）にお問い合わせください。※このスペースは有料広告です。詳しくは、秘書広報課（☎ 575-1113）にお問い合わせください。

インスタグラムで「# いいないだて」がついた投稿を広報担当者が
確認し、今月の「ベスト・オブ・いいない！」を決定します。さて、
今月の「いいない！」は？今月の「#いいないだて」

伊達市公式 I
イ ン ス タ グ ラ ム
nstagram

だてフォト部イ
ンスタグラム▼

「＃いいないだて」を
つけて投稿しよう

思わず「い〜ない！」といいたくなる
伊達の写真をお待ちしています。
伊達市公式イン
スタグラム▼

アカウント名：@orat_ebanatawアカウント名：@orat_ebanatawさんさん
撮影場所：旧亀岡家住宅（保原地内）撮影場所：旧亀岡家住宅（保原地内）
投稿日：2投稿日：2月月 1212日日

お雛様の晴れ姿、い〜ない！

　「江戸時代〜現代のさま
ざまな種類の雛人形を見
ることが出来て楽しかっ
た！」と撮影者さん。伝統
を感じる一枚です。
※展示は３月３日㊊まで

「住み続けたいまち、伊達市」をテーマに、
参加者から挙げられた主な意見

● 伊達は子育てしやすい環境ではあるが、産婦人科の病院がな
い。子どもが産まれる前から住みたいと思えるまちづくりを。

● 大型商業施設オープンに伴い、バス路線の拡充などの考えは。
● 新規就農者の研修施設を作ってほしい。移住してきた新規就

農者への支援について、使いやすくしてほしい。
● 伊達鶏を使ったオリジナル商品を何か作ってみてはどうか。

真
しん し
摯に意見に耳を傾ける

須田市長▼

＃幸せがじゅずつなぎになるリレートーク
伊達市の小中学校に通う伊達っ子たちが、今がんばっていることや将来の夢などを語るコーナーです。市内の伊達っ子を
リレー形式でつないでいきます。子どもたちの真っすぐな思いを聞いてみましょう。

がんばる伊達っ子を全力応援！ 市民の小部屋
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。

　
一
つ
目
は
、
医
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小
学
校
に
入
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者
さ
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っ
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。
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。
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。
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。

　

私
は
今
、
将
来
の
夢
に
向
け
て

勉
強
を
が
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い
ま
す
。
そ
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か
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岸
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私
は
、
頼
り
が
い
の
あ
る
立
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大
人
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な
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い
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て
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す
。
今
は
陸
上
ク
ラ
ブ
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を
が
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っ
て
い
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。
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。
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。
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。

　

ま
た
、
パ
ソ
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の
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も
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り
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。
学
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は
タ
イ
ピ
ン
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練
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し
て
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る
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で
、
正
確
な
文
字
を
た
く
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し
た
い
で
す
。

　

心
と
体
を
鍛
え
て
、
学
ん
だ
こ

と
を
生
か
せ
る
よ
う
に
が
ん
ば
り

た
い
で
す
。（
八
巻
夏
帆
）
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やまきや ま き
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か ほか ほ
帆帆さん（6年生）さん（6年生）

伊達市立上保原小学校（保原）#35動画はこちら▶︎
市公式「テレビ
だて」チャンネ
ル（Y

ユ ー チ ュ ー ブ
ouTube）
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